

# LA MUTUELLE DES MOTARDS SOUTIENT LE GMT 94 AU SUPERBIKE DE MAGNY-COURS

## // COMMUNIQUÉ DE PRESSE //

### CONTACT PRESSE MUTUELLE DES MOTARDS

Laure GELMINI  
04 67 04 71 63  
06 62 16 47 84  
laure.gelmini@amdm.fr

**C'est en catégorie Supersport que le jeune  
Corentin PEROLARI portera les couleurs et les valeurs  
du team GMT94 au Superbike de Magny-Cours,  
du 28 au 30 septembre !**



On le sait, ils le savent, le public français attend cette épreuve avec impatience ! Pour Christophe Guyot, Team Manager du GMT 94 « *Cela ne sera pas une course comme les autres, c'est sur, surtout après les bons résultats atteints au Portugal. Mais nous sommes sereins. Tout le team est derrière Corentin, sans pression !* »



Un état d'esprit partagé par la Mutuelle des Motards, partenaire du GMT 94 depuis plus de 20 ans, qui a été séduite par ce nouveau challenge. Comme en endurance, Christophe Guyot le rappelle, « *Tout est possible !* »



Christophe GUYOT

### À PROPOS DE LA MUTUELLE DES MOTARDS

Créée en 1983 par 40 000 membres fondateurs à l'appel de la FFMC (Fédération Française des Motards en Colère), l'assurance Mutuelle des Motards est le spécialiste de la protection des conducteurs de 2 et 3-roues motorisés. Développer la pratique du 2-roues à moteur et protéger ses sociétaires en concevant des produits d'assurance innovants sont les deux moteurs de la Mutuelle des Motards.

### **GMT 94 – Mutuelle des Motards**

*Des valeurs de solidarité communes, un engagement à défendre les intérêts des motards, la même indépendance – tels sont les axes fondateurs du partenariat entre le GMT 94 et la Mutuelle des Motards.*

